

開智創造

令和6年
5月2日（木）

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

部活動スタート!!

先週放課後の時間帯に、各部ごとに部活動発会式を行いました。今年度のメンバーの顔合わせや活動方針等の確認等が主な内容でした。1年生の皆さんもいよいよ部活動が始まります。仙北中学校では、次のねらいに基づき、部活動を行っています。

部活動のねらい

- (1) 自主性、協調性、責任感、連帯感を育成するとともに、努力による達成感や充実感を感得させる。
- (2) 異年齢との交流の中で、生徒同士や教員や生徒等の人間関係の構築を図り、自己肯定感を高める。
- (3) 技術や体力の向上を図り、粘り強くやり通す精神力を育成するとともに、能力や適性等の発見と進展に努める。

好きなことに取り組んで楽しみながら、自分を磨いていってほしいと思います。



自己紹介をする1年生造形部員



先生のお話を聞く卓球部員

春季大会後半の結果



大曲仙北中学校春季体育大会

ソフトテニス女子個人 第3位 仙北中学校

□□ □・□□□□ 組

連休後半には、剣道や柔道の大会も予定されているようです。現段階での実力を確認したり、総体に向けての足掛かりが得られる大会でありますように。

連休明けはいよいよ総体に向けて、運動部は本格的な練習がスタートします。体調を整えて皆で頑張りましょう。

第1回地区生徒会

地区ごとに集まり、メンバーの確認と体育文化後援会の寄付集めで回る家々の確認をしました。

寄付集めについては保護者の皆様にもご協力いただくこととなりますが、何卒よろしく願いいたします。ご不明な点やお困りの点など出てきた場合には、どうか学校にご連絡ください。



上級生が仕切って進め、一人5~10件程度に調整。



校内陸上記録会

4月30日（火）の校内陸上記録会は、グラウンドと体育館を併用しながら行いました。ベストな状態ではありませんでしたが、そんな状況でも盛り上がり楽しんだりしながら、運動が得意な生徒も苦手な生徒も精一杯取り組んでいるのがとても嬉しかったです。 大盛り上がり、学級対抗綱引き&リレー



お知らせ

1A担任の□□□□先生（教科：英語）が術後の療養も含め、6月半ばまでお休みすることになりました。その間、校内スタッフで授業等補充体制を組んで対応していく予定です。他学年や英語教科以外の授業等指導者も若干変更が生じる場合もありますが、どうかご理解ください。何か気になること等があれば、いつでもご連絡ください。

連休後半も事故やケガのないよう過ごしましょう。何かあったらすぐ連絡を！

☎ 校長携帯： ██████████

教頭携帯： ██████████